

建交労あいち推進ニュース

〒454-0842 名古屋市中川区宮脇町 2-99-2 TEL052-353-1911 FAX052-362-5841

発行
建交労愛知県本部
NO1834
2018-5-7

第89回メーデー 長時間労働・サービス残業規制を！ 9条改憲NO!安倍政権打倒!

第89回メーデーは、愛知県中央メーデーが名古屋市中区の白川公園で開催されたほか、地域メーデーは県内6ヶ所で行われ全体で約4000人が参加しました。

県中央メーデーには「長時間労働・サービス残業規制を」「9条改憲NO」

など思いを込めた横断幕やデコレーション、プラカードを持った労働者2800人が参加しました。

主催者を代表し、樽松愛労連議長は、安倍首相の「働き方改革」を批判し、「人間らしい生活の保障を実現するために市民と野党の共闘を広げよう」と訴えました。各諸団体の来賓者などからも、「安倍改憲NO」「3000万人署名を成功させよう!」「安倍政権打倒に全力をあげる」など、強い決意が述べられていました。

建交労県本部からは、県下で100人余が参加しました。

中央会場で行われた、デコレーションコンクールの表彰では、建交労愛知女性部が4回目の最優秀賞を、横断幕部門では愛知学童支部がそれぞれ表彰と賞金を頂きました。



5.1 白川公園、中央メーデー



メーデー参加の建交労の仲間!

4・29 県本部「平和宣伝」取り組む! 家族連れで3000万人署名へ賛同! 金山駅南口

愛知県本部は、4月29日(日) 隔月に行われている恒例の「平和宣伝」を午前11時より金山総合駅南口で行いました。

安倍首相は、森友・加計問題や改ざん問題への国民に批判が高まるなか、3/25に行われた自民党大会で「自衛隊を明記し違憲論争に終止符を打とう」と9条改憲への決意を表明しています。民主主義の根本に対する許しがたい発言です。憲法が今、戦後もっとも重大な岐路に立たされているもとの「平和宣伝」行動でした。行動では、「戦争する国許さない!」「9条壊すな!」などと訴え、「核兵器廃絶禁止署名」「安倍9条改憲NO!3000万署名」への協力を通行人らに呼びかけました。

今回は、名北合同支部の竹中さんも遠方から駆け付け、マイクを握り「戦争する国反対」の訴えを行いました。3000万人署名には、家族連れで賛同署名に答える人もいました。この取り組みには保パ、学童、労職、名北、近物、事務局から10人が参加しました。今回で71回目を数えるまでになっています。



4/29「安倍改憲NO!」訴える竹中さん